NOUVELLES ACTIVITÉS PÉRI-ÉDUCATIVES

Graulhet : fête de la balle ovale

Mercredi 17 octobre au stade Noël Pélissou à Graulhet s'est déroulée la fête de la balle ovale.

194 enfants ont participé, venus des Maisons de l'Enfance d'En Gach, Crins, Albertarié, Victor Hugo, et des Accueils de Loisirs de Briatexte, Busque, Labessiere-Candeil ainsi que du C.E.M. (Centre Éducatif Multisports) de Graulhet.

Plusieurs ateliers leur ont été proposés : relais, balle ovale, tir à la corde, course en sac, atelier nutrition, château gonflable pour les petits et grandes structures de rugby pour les grands.

Les enfants ont beaucoup apprécié cette rencontre, qui a constitué une suite aux cycles rugby dispensés dans le cadre des activités périscolaires de la ville de Graulhet.

Toutes les photos : ici



